

Gefördert durch



Kulturland
Burgenland



Neu

in der Bücherei Rohrbach

Petra Piuk wuchs die ersten zwei Jahre in Kukmirn auf, bevor die Familie nach Wien übersiedelte. Sie absolvierte eine Schauspielausbildung und studierte Germanistik an der Universität Wien. 2012/13 absolvierte sie die Leondinger Akademie für Literatur.

2016 erschien ihr Romandebüt „Lucy fliegt“, für das sie ein Projekt-Stipendium des Bundeskanzleramtes erhielt. Das Buch beschäftigt sich mit Scheinwelten und Doku-Soaps und wurde mit der Buchprämie der Stadt Wien ausgezeichnet. Im Oktober 2016 wurde sie mit dem mit 2500 Euro dotierten Literaturpreis des Landes Burgenland für ihre Kurzgeschichte „Kinderbauernhof“ ausgezeichnet. Beim Literaturwettbewerb Floriana war sie 2016 Finalistin.

2017 wurde mit Toni und Moni oder: Anleitung zum Heimatroman ihr zweiter Roman veröffentlicht. Weitere Arbeiten erschienen unter anderem in den Literaturzeitschriften kolik, & Radieschen, Die Rampe, Driesch und Keine Delikatessen. Mit ihren Arbeiten wurde sie unter anderem zu den Literaturfestivals O-Töne (2016) und Sprachsalz (2017) eingeladen. Petra Piuk lebt und arbeitet in Wien. Als Fernsehredakteurin war sie im Doku-Soap-Bereich tätig.

Für die Theaterinitiative Burgenland schrieb sie 2018 das Stück Talkshow 1933. Und welche Augenfarbe haben Sie? auf Grundlage der Protokolle der sogenannten Zigeunerkonferenz 1933 mit ranghohen Beamten und Politikern.

Quelle: Wikipedia

Kukmirnerin Petra Piuk gewinnt Buchpreis

Petra Piuk wurde für ihr Buch „Josch der Froschkönig“ mit einem der insgesamt vier Österreichischen Kinder- und Jugendbuchpreise ausgezeichnet. Das „Nicht-Märchen“ sei „witzig, anspielungsreich und darüber hinaus auch ein bisschen feministisch“.

18. April 2024, 19.00 Uhr Quelle: ORF Burgenland

Eigentlich schreibt Petra Piuk Bücher für Erwachsene und hat unter anderem drei Romane veröffentlicht. Das Kinderbuch sei ein Experiment gewesen. Gemeinsam mit der Illustratorin **Gemma Palacio** brachte sie „Josch der Froschkönig“ heraus. Das Werk wurde am Donnerstag im Kultur- und Kongresszentrum Eisenstadt mit dem Österreichischen Kinder- und Jugendbuchpreis ausgezeichnet. „Es ist natürlich eine riesengroße Ehre, so einen Preis zu bekommen“, freut sich Piuk im Gespräch mit dem ORF Burgenland.

Auch Jugendjury wählt „Josch“ zum Gewinnerbuch

Wie jedes Jahr hat auch eine Jugendjury – bestehend aus Schülerinnen des Gymnasiums Oberpullendorf – ein Gewinnerbuch gekürt. Auch hier konnte sich Josch, der Froschkönig, durchsetzen. „Es ist sehr schön gestaltet und das hat ein Spiel drinnen, was sehr wenige Bücher haben, es ist sehr modern geschrieben“, erklärt Miriam Neuner vom Gymnasium Oberpullendorf. Die Verleihung des Jugendpreises wird vom Literaturhaus Mattersburg organisiert.

red, burgenland.ORF.at

Rotkäppchen rettet den Wolf

Ein Nicht-Märchen

Petra Piuk



Rotkäppchen ist genervt von den Märchen der Erwachsenen, deshalb fängt dieses Märchen mit "Es ist" statt „Es war einmal“ an. Die Story ist die gleiche: Rotkäppchen soll in den Wald, um der Großmutter Kuchen zu bringen. Alles Weitere ist anders: *Rotkäppchen* ist selbstbewusst und frech. Die Großmutter nicht krank. Der Wald voller Plastikmüll. Und der Wolf? Der ist menschen-scheu und will Rotkäppchen erst gar nicht begegnen. Den Part des Bösewichts übernimmt Herr Wolfgang Wolf, Bürgermeister von Buchwalden an der Grimm. Er will den Wald abholzen und ein Einkaufszentrum bauen. Rotkäppchen ist wild entschlossen, das zu verhindern und damit den Wald, die Wolfsfamilie und die anderen Tiere zu retten. Nur wie, weiß sie noch nicht.

Eine Neuauflage von Rotkäppchen, die ihresgleichen sucht, unglaublich witzig und originell. Ein Buch, das endlich mit dem Mythos des »Bösen Wolfs« aufräumt und zum Mitmachen und Mitdenken anregt, denn: Jede*r hat die Macht, etwas zu verändern!



Josch, der Frosch-könig

Ein Nicht-Märchen

Petra Piuk

Moor-Blubber-Party für alle!

Josch ist nicht nur der Ur-ur-ur-ur-ur-Enkel des Froschkönigs, sondern der King jeder Moor-Blubber-Party. Ein Nicht-Märchen über Freundschaft und die verrückte Welt der Frösche!

Spaß und Spiel für die ganze Familie: mit Froschquiz und Würfelspiel

Es war einmal SCHON WIEDER? Jessica König will keine Märchen mehr hören, sondern eine Geschichte über das Jetzt. Sie hat auch keine Lust, mit der Goldkugel zu spielen, sondern spielt lieber Fußball. Als der Ball ins Matschloch fällt und Jessica weint, weil sie niemanden zum Spielen hat, taucht Josch, der Ur-Ur-Ur-Ur-Ur-Enkel vom Froschkönig, auf und tröstet sie. Dabei ist auch er traurig. Er will zur Moor-Blubber-Party, auf der sich alle Frösche der Welt versammeln, der Weg dorthin ist wegen dem Straßenverkehr aber viel zu gefährlich. Jessica will Josch helfen und verwandelt sich plötzlich selbst in einen Frosch. Gemeinsam versuchen sie kleine und große Hindernisse zu überwinden, um hoffentlich bald mit allen anderen das Froschbein zu schwingen.